

**はぐ・ねっとの総会が
終わりました。**

5月18日に文化センターではぐ・ねっとの総会がありました。参加者は16名と少なかつたですが、今年は「小中一貫校問題」や「子ども子育て支援新制度」などに取り組んでいくことを確認し、終了しました。

記念講演は大塚あつ子先生に「性の多様性について考える」というテーマでお話ををしていただきました。新しい言葉が色々出てきて、ややこしいところもありますが、人間の心理的な面、社会・文化的な面も含めて広く捉え、「セクシャリティ」というそうです。また、生まれた時の性に違和感がある人を「トランスジェンダー」というのは、よく聞きますが、違和感がない人を「シスジェンダー」というのは、初めて聞きました。兎角、多数者の方には名前を付けず、少数者の方に名前をつけ、特別視しがちですね。

最後に DVD を見て、いろいろな性の方が実際にみえることを実感しました。

視野が広がった気がしました。差別につながる言葉に気をつけていきます。

はぐ・ねっと事務局 原田 千育



にじの丘学園を考える瀬戸市民集会

6月1日「にじの丘学園」を考える瀬戸市民集会が文化センターで開かれ、36名が参加しました。

稻沢市での活動報告を受け、「市民の会」や道泉地域での取組、保護者からの発言があり、市の進める小中一貫校に対して問点が多く出されました。

《感想》

本日のやり取りされた多くの問題や課題などについて思うことは、われわれ市民がどれだけ情報を与えられ、検討する時間が保障されたかということ。殆ど何も知らされず、「一貫校問題」が踊っているように思われる。本日の問題は、教育、学校、児童、生徒に直接関わっていくことであるが、もう一つの視点は小中学校単位で交流のある地域コミュニティはどうなるか。防災、防犯対策の担い手を“人材”としてどう確保していくのかを合わせて検討していくかなくてはならないと思う。
(70代 男性)



2人の子どもを家から「にじの丘」まで歩かせてみたという母親の声は、真実の声であり、実感の声である。実際に子どもたちが通うようになったら、このことが現実になるでしょう。

(60代女性)



市民無視、ワンマン行政に対して、参加者から厳しい意見が出されました。

維新の丸山議員は、北方領土参 加し、「ビザなし交流事業」に島民に対し訪問先の国後島で戻すことには賛成か」「戦争しないとどうしようもなくないですか」と発言しました。憲法で戦争の放棄、武力行使をし、世界に誓った国連的法擁護議員として失格です。元老院議員は、國際紛争の平和憲章決議を認めません。憲法解消を到底許せん。



維新・丸山議員は即刻
辭職するが、その代りに
戦争をある議員はい
うない

「戦争」発言許せない！

選挙へ行って

規制でなく自由な選挙を！

(1) 一切の政治的活動を否定する「通知」を撤回すること。

(2) 文部科学省として、憲法で保障された教職員の正当な政治活動を保障する立場に立つた行政を行うこと。

(3) 高校生の政治活動の自由を保障する立場に立つた施策をすすめる」と。

現場における政治教育などをして、文科省は萎縮させるのではなく、青年層の低投票率の改善をめざす立場から主権者教育をより充実させるよう励ますこそ重要なことである。その上で、以下項目を強く要請しました。

2019 平和行進（まとめ）



6月5日(水)9時半から、市役所前広場にて平和行進の出発式が開かれました。

約150名が集い、集会後一行は守山に向けて元気よく行進し、沿道の市民にアピールしました。